

La Expo Carreras se realizará el 4 de octubre

Escrito por

Martes, 17 de Septiembre de 2013 09:28 -



La Dirección de Juventud de la Municipalidad de Apóstoles invita a participar de la EXPO CARRERAS, a realizarse en el centro cultural Raúl Delavy, el viernes 4 de octubre del corriente año, en ambos turnos: de 8 a 11:30 y de 14:30 a 17 hs. La misma es destinada a los alumnos de todos los últimos años de todas las instituciones educativas de Apóstoles.

El objetivo de la Expo Carreras es brindarles a los alumnos información de todas las carreras disponibles, orientándolos así a una elección acertada en el futuro de los mismos. La misma es organizada por la Dirección de Juventud.